

Compte rendu

**De l'assemblée générale de l'ACCHLA qui s'est tenue le mercredi
22 octobre à l'ASCPA à PESSAC de 14h à 16h**

1. Etaient présents parmi les membres du bureau

| | | | |
|------------|------------|---------------------|----------|
| FAURY | Bernard | | |
| CAZENAVE | Alain | président | |
| JOUANOLE | Danièle | | |
| LESTRADE | Jacqueline | trésorière adjointe | présente |
| LEMOINE | Annick | | |
| OBERSON | Olivier | | présent |
| PARENTHOEN | Alain | trésorier | présent |
| RATEL | Florence | secrétaire | présente |

Sur les 117 inscrits, 44 personnes étaient présentes ou représentées. Le quorum étant atteint, la séance est ouverte.

Le président A. Casenave remercie l'ASCPA de Pessac qui prête la salle, et M. Faury, ainsi que les personnes présentes et les membres du bureau, tout particulièrement Alain Parenthoen qui assure la lourde tâche de la comptabilité, ainsi que M. Oberson qui a créé l'ACCHLA en 2006.

2. M. Parenthoen présente le compte des résultats et le bilan 2013/2014.

Rapport financier 2013-2014

Ce rapport présente les comptes soumis à votre approbation pour l'exercice annuel allant du 1er septembre 2013 au 31 août 2014.

Le compte de résultats fait apparaître :

- des ressources pour 41 723,73 €
- des dépenses pour 39 273,61 €
- un bénéfice de 2 450,12 €

En réaffectant les ressources et dépenses non spécifiques à cet exercice, nous dégageons en fait un bénéfice de 2 144,12 €

Comme le montre le bilan, la situation financière au 31 août 2013 est saine :

- compte courant 4 235,33 €
- compte épargne 7 000,00 €
- caisse 8,44 €

Cette trésorerie permet d'honorer les charges de septembre et d'octobre, en attendant le produit des inscriptions des cours à Talence et des cours d'octobre.

Pour l'exercice annuel du 1/9/2014 au 31/8/2015, nous avons établi un budget prévisionnel en légère augmentation à 42 963 €, en prévoyant une refonte du site (*après discussion cette dépense a été adoptée*) et, en plus des cours à Pessac, Cestas, Talence, les conférences mensuelles de Talence, une sortie pour Cestas, deux voyages pour Libourne, et une sortie et un voyage pour les adhérents de l'ACCHLA.

Je vous remercie de l'attention que vous avez manifestée à l'exposé des comptes de votre association.

Talence, le 10 octobre 2014

Le trésorier Alain Parenthoen

Après une discussion très enrichissante sur l'opportunité d'investir 2000 euros pour modifier le site internet de l'ACCHLA (certains usagers le préféreraient plus facile d'accès) les comptes et le budget prévisionnel sont votés à l'unanimité.

A LA DEMANDE DE Mme Ratel, M.Oberson explique que les étudiant inscrits en histoire de l'art à Talence sont obligatoirement membres de l'ACCHLA afin d'être assurés pendant ces cours. Par ailleurs, la municipalité de Talence fournit tout le matériel utilisé pour ces cours, alors qu'à Pessac, c'est l'ACCHLA qui fournit le matériel. Ceci justifie la légère différence de prix payé par les étudiants.

3. M. Oberson présente le rapport d'activité.

- 134 étudiants sont inscrits cette année au cours à Cestas. Si certains ont été rebutés par le programme sur les arts de l'Islam, et d'autres se sont inscrits à Talence, ces départs ont été largement compensés par de nombreux étudiants attirés au contraire par le thème proposé.
- 148 étudiants à Pessac pour les 3 cours proposés, deux sur l'histoire de l'art et un sur l'histoire des religions.
- 46 étudiants à Talence, ce qui représente un réel succès.

M. Oberson dit qu'il aurait aimé que son cours soit présenté dans le livret émis par la ville de Talence. On s'interroge sur l'opportunité d'une page Facebook pour ouvrir plus largement la communication et l'information au sujet des différents cours.

Les conférences à Talence, bien suivies, seront désormais payantes au tarif de 3 euros.

Pour les sorties proposées par l'ACCHLA, le prix du bus représente un gros budget. La ville de Cestas prend une partie de ce budget à sa charge, ce qui favorise les sorties pour le groupe de Cestas.

L'ACCHLA a participé à l'organisation de différents voyages cette année (en collaboration avec l'UTLIB) :

- * un circuit en Grèce qui a pu être maintenu malgré le faible nombre de participants, et qui a été un très beau voyage.
- * un circuit en Pologne qui a été très apprécié de ses 24 participants.
- * le voyage projeté à Barcelone a dû être abandonné faute de suffisamment de participants.

Différents projets sont abordés :

- *Chicago ou Chicago + Washington
- * Andalousie, en rapport avec le cours d'histoire des arts de l'Islam.
- * Barcelone

Il serait souhaitable que l'Utlib et l'Acchla puissent collaborer afin d'arriver à un plus grand nombre de participants et un meilleur remplissage des voyages proposés.

- * journée en Saintonge.

Compte-rendu du colloque des 15 et 16 septembre. De nombreux participants ont suivi avec beaucoup d'intérêt les différentes conférences. Tout en reconnaissant que ces journées ont obtenu un réel succès, M. Oberson souhaiterait ne plus intervenir à l'avenir dans ces colloques. Il aimerait aussi que les conférenciers soient un peu plus diversifiés.

Ce rapport d'activité est accepté à l'unanimité.

Le bureau est reconduit à l'unanimité.

La séance est levée à 16h.